

## Fútbol y nuevas tecnologías, platos fuertes de la Biblioteca Foral

**El pasado año 153.738 personas participaron en las actividades propuestas, 1.500 más que en 2011. La Biblioteca Foral de Bizkaia acogerá este año varias conferencias sobre fútbol y literatura en las que intervendrán escritores como Enric González o Aitor Lagunas y jornadas sobre el buen uso de las nuevas tecnologías.**

BILBAO. Además, mantendrá citas como el "Club de la lectura", "El grupo de Lectores" o las jornadas sobre nuevas tecnologías "Liburutekia" en su agenda para el 2013.

La diputada Foral de Cultura, Miren Josune Ariztondo, ha remarcado, en la presentación de la agenda de la biblioteca para el 2013, que 153.738 personas participaron durante el 2012 en las actividades propuestas por la Diputación, 1.500 más que en 2011.

La primera actividad programada para el 2013 se trata de un ciclo de mesas redondas y conferencias sobre fútbol y literatura organizada por la biblioteca y la Fundación Athletic Club.

"Letras y fútbol", que se llevará a cabo cada jueves a partir del 7 de febrero y hasta el día 28 del mismo mes, reunirá a diferentes futbolistas y escritores que tratarán sobre temas futbolísticos y sobre la literatura.

Las mesas redondas estarán protagonizadas por escritores como Andoni Egaña, Enric González, Hernán Casciari, Manuel Vilas, Edorta Jiménez y Elena Medel. También participarán editores como Aitor Lagunas, Eduard Sancho y Emilio Sánchez Mediavilla.

El ciclo mensual de "El club de la literatura" reunirá un año más a escritores y lectores, en sesiones de euskera y castellano, para intercambiar experiencias, sensaciones y pensamientos.

Los viernes comprendidos entre el 15 de marzo y el 24 de mayo estarán reservados como en años anteriores a los grupos de lectores, que se reunirán periódicamente para comentar un libro previamente leído.

También se llevarán a cabo varias actividades que fomenten la lectura en euskera como Irakureta Txokoa, que se trata de espacios de lectura en euskera, y Euskara irakurle taldea, que anima a la sociedad vizcaína a interesarse tanto por autores vascos como por novelas escritas en euskera.

Los grupos de lectura en euskera se celebrarán cada jueves del 12 de septiembre al 14 de noviembre.

La biblioteca volverá a acoger un año más la entrega de premios del concurso literario Bizkaidatz, organizado por la Diputación que consiste en finalizar dos relatos literarios comenzados por dos escritores, Goizalde Landabaso y Juan Carlos Márquez.

A partir de septiembre y hasta el 17 de diciembre, se celebrará un taller sobre las mujeres y la literatura en el que se estudiará las obras literarias de autoras vascas.

El archivo ha programado también dos exposiciones que se realizarán a lo largo del año.

La primera, del 17 de junio al 7 de septiembre, expondrá la muestra "Inundaciones en Bizkaia", en conmemoración al trigésimo aniversario de las inundaciones.

La segunda, entre el 2 de octubre y el 30 de diciembre, presentará una muestra de la escultora Dora Salazar que tratará sobre la visión de las mujeres de Bizkaia. Los días 12 y 13 de noviembre se llevarán a cabo unas jornadas sobre cultura y nuevas tecnologías bajo el título "Liburutekia". Estas jornadas darán a conocer las claves de un uso adecuado de las nuevas tecnologías.

"Hemos renovado esta actividad debido a la demanda que ha tenido, analizaremos las claves para el buen uso de estas nuevas plataformas", ha señalado Ariztondo.

Con motivo del día internacional del euskera, el 12 de diciembre se llevarán a cabo dos talleres de encuentros en torno a Bilbao, "Un viaje a través de los cuentos" y "Beldurrezko Ipuinak".